

たんぽぽ組だより



尚徳福祉会 馬橋保育園

今年の残暑も厳しく、9月になっても猛暑日が続きましたね。そのため中旬まで水遊びを存分に楽しみました。 ニュースで中秋の名月について取り上げられていたため、退勤後に夜空を見上げると満月がとても綺麗に見えま した。秋は湿気が減り、空気が澄んでいる季節のため1年で1番美しい月が見えるとされているそうです。夏祭 りのちょうちんでは、お月見のうさぎをイメージして作りました。これからも季節の行事を大事に制作や活動に 取り組んでいきたいです。下旬には少しずつ園庭やお散歩に行くようになると、歩けるようになったことを喜ぶ ように、歩いたり体を動かして遊ぶ姿が見られました。久しぶりのお外での様子に子どもたちの成長を大きく感 じました。今後散歩に出られる陽気の日が増えますので、たくさん戸外に出て思い切り体を動かして遊びたいと 思います。

DOBERTOR OF THE PROPERTY OF TH

今月のねらい

- 季節の変わり目を 心地よく過ごす。
- ・ 秋の自然に触れながら、保育士等と一緒に探索活動を楽しむ。
- 一人一人の発達に合わせ、十分にからだを動かして遊ぶ。

今月の予定

8日(火) 乳児計測

10日(木) 〇歳児健診

23日(水) 秋の健診

25日(金) 避難訓練

31日(木) ハロウィン

☆子どもたちの様子☆

食欲の秋の言葉通り「食べたい!」と意欲たっぷりのたんぽぽ組の子どもたち。スプーンを握ってごはんをすくおうとしたり、好きなメニューをあっという間に完食したりと食べることにも一生懸命です。また、真似っこすることも盛んになり、手遊びや体操に興味津々で、保育者が音楽に合わせて手遊びや体操をすると動きを真似して手をたたいたり、体を揺らしてリズムにのったりして楽しんでいます。最近はアンパンマンブームで、アンパンマンの曲を流すと「アンパン」「パンマン」と言って嬉しそうにしています♪

~みんなモグモグ朝おやつの紹介♡~

完了食になると、朝のおやつがあります。

メニューはアンパンマンの醤油せんべいや塩せんべいを食べています。そして牛乳がつきます。

乳児は朝の9時前に食べています。

完了食の子は朝のおやつタイムを楽しみにしていま すよ♪

★ハッピーハロウィン★

10月はハロウィンがありますね。馬橋保育園では ハロウィンに子どもたちが仮装の衣装を着たり、お菓子をみんなで食べたりする会を行っています。衣装は まだ何に仮装するか秘密ですが、楽しみにしていて下 さい♡



〇馬橋の木について紹介させてください〇

たんぽぽ組の横に飾ってある馬橋の木は、毎月順番で担当のクラスが季節の制作を作って飾っています。 たんぽぽ組は9月と10月が担当で、9月は指絵の具できのこを作って飾りました。10月も飾りますので、お時間がある時にご覧頂けると嬉しいです♪

*お願い*秋になり朝と夕方は涼しくなってきましたが、日中はまだまだ暑い日もありますので、ロッカーには半袖と長袖両方の補充をお願いします。また、夏の間は水遊び・シャワーの〇・×の記入、夕オルの用意やお洗濯のご協力ありがとうございました。